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北海道美瑛高等学校第７号美瑛高校だより

ホームページがリニューアルされました！！

是非ご覧ください！！

http://www.biei.hokkaido-c.ed.jp

第３回ドローンサミット

ドローンサッカー大会に参加しました！！

１年 樋 口 翼（美瑛中学校 出身）
私たちは札幌コンベンションセンターで行われた「ドローンサ

ミット、ドローンサッカーに参加しました。初めてのドローン

サッカーでは強いチームからアドバイスをいただくなど、貴重な

経験ができ、楽しかったです。試合は２試合とも負けてしまい、

悔しい思いをしましたが、次回参加する際には練習を積み重ね絶

対に勝ちたいと思います！！ 小 出 飛 翔

（美瑛中出身）

放課後、学校家庭クラブの活動で

クッキーを作っていました。

１年生５名が一生懸命生地をこねて

いました。今後の活動はホームページ

で随時アップしていきます。

今後の活動にご期待ください！
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私の抱負は２つあります。

１つ目は充実した行事を企画運営していく

ことです。生徒数が減少しできることが限ら

れていますが、新役員一丸となって努力し活

気あふれる行事を運営していきます。

２つ目は「チャレンジ」することです。ド

ローンを活用し様々なことに挑戦したいと思

います。「新しい風」を起こします！

町民の皆様方と関わることも多いと思いま

す。精一杯頑張りますのでよろしくお願いし

ます。

11月の主な行事予定
・５日（火）～８日（金） 授業研究週間

・７日（木） スクールカウンセラー来校日

・11日（月） ＡＬＴ来日

授業研究合評会兼研修会

・13日（水） ２年探究発表会

第２回コンソーシアム会議

・23日（土） 第２回ドローンフェスティバル

生徒会新役員が決まりました

～よろしくお願いします～

進路希望に合わせ、町内外の事業所においてイン

ターンシップを実施しました。各事業所の皆様方に

大変お世話になり、貴重な経験をすることができま

した。

生徒会長

２年 千葉 侑真

（西神楽中出身）

私は、重い責任を担ってこなかったため自分

を成長させたいという思いもあり、立候補をし

ました。人をまとめられる人間として成長し、

社会の役になる人間になりたいです。

残り１年半しか高校生活は残っていません。

この１年で自分に自信を持ち、他人からも成長

したといわれるような「有澤悠騎」になるよう

精一杯頑張ります！

新生徒会役員をよろしくお願いします！

生徒会副会長

２年 有澤 悠騎

（緑が丘中出身）

私は短気なところがありまた、感情的になり

やすいところもあるため、今まで多くの先生方

や友人に迷惑をかけてきました。そのため、今

までの罪滅ぼしと恩返しを兼ねて生徒会副会長

として馬車馬のごとく精一杯働きます！

生徒会副会長

２年 元地 智也

（緑が丘中出身）

私がこれから頑張りたいことは２つあります。１つ

目は積極的にボランティアに参加することです。美瑛

町のためになることに活動したいと思っています。２

つ目は全校生徒が楽しめる行事の企画運営です。生徒

会メンバーと協力して思い出に残るような行事をつ

くっていきたいと思います。

１年間全力で頑張ります！！
生徒会書記

１年 樋口 翼

（美瑛中出身）

私が力を入れていくことは体育祭や美高祭などの行

事です。美瑛高校の２大インベントであるこの行事を

みんなに楽しんでもらいたいと思っています。

来年の美高祭は、生徒数が少ない分工夫を凝らし、

町民の方々や中学生、小学生にも楽しんでもらえるよ

うな企画を練っていきたいと思っています。

よろしくお願いします！！
生徒会会計

１年 村田 渉

（美瑛中出身）

１年生インターンシップを実施

～19事業所にて～


